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CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
 

DELIBERAZIONE  N° 111  DEL 09/06/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  28/05/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 09 del mese di Giugno alle ore 9.24 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n°691076  del  26/05/2021 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino X  

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino  X 

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: il  Presidente  Antonino Santangelo 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 09/06/2021 16:51:26 CEST

Signature Not Verified
Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 09/06/2021 17:52:01 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 28/05/021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori  Rappa, Tarantino, Terranova il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.° 9 

 

Votanti     n.° 9 

 

Voti favorevoli  n.° 9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 28/05/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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                                                   COMUNE DI PALERMO  

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 28/05/2021 

L’anno 2021, il giorno ventotto, del mese di Maggio, alle ore 9,00, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 

del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. 

n.° 633354 del 12/05/2021 per procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice   Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,31, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Bruschetta, Gulemi, Ilardi, Prester, 

Quartararo, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.  

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Ilardi, Prester e Terranova. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata all’unanimità 

dei presenti.  

I Consiglieri Ilardi, Prester e Terranova chiedono l’inversione dell’O.d.G. 
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Il Consiglio vota favorevolmente il suddetto prelievo. 

Alle ore 9,42 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti 8 Consiglieri. 

Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale”, con la lettura del 

verbale relativo alla seduta del 20/05/2021, approvato alle ore 9,46, per appello 

nominale, il cui esito è il seguente: Presenti 8; Votanti 8; Favorevoli 8. 

Il Presidente affronta la paventata chiusura della postazione Capinere: sembrerebbe 

che la decisione sia imminente. Purtroppo, come spesso accade, al Consiglio è mancata 

la giusta e preventiva informazione da parte dell’amministrazione, per cui è necessario 

il confronto con l’Assessore Marano. Invita il Consiglio ad esporre quale strategia 

adottare per respingere con forza e determinazione detto provvedimento. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo che specifica che si parla di un 

possibile spostamento degli operatori e si vuole sapere se esista qualche possibile 

strategia per rafforzare atre postazioni con questo personale. Non si capisce perché si 

voglia chiudere la postazione quando si hanno tanti locali a disposizione nel territorio. 

Già da un anno la postazione espleta servizi ridotti, in quanto non vengono rilasciate le 

carte d’identità ed i cittadini sono costretti a spostarsi in altre circoscrizioni, con enormi 

disagi e con tempi di attesa molto lunghi per la prenotazione. La Postazione Capinere 

è fondamentale per espletare alcuni servizi, eppure sembra che ciò non interessi 

all’amministrazione; il Consiglio Circoscrizionale non viene coinvolto, nemmeno dopo 

il dichiarato decentramento. Si cercherà di combattere questo provvedimento con tutte 

le forze ed i mezzi a disposizione: ci si sente abbandonati dall’amministrazione 

Il Presidente propone di fare un comunicato stampa, dimostrando il diniego da parte 

del Consiglio sulla proposta dell’amministrazione, in modo che i cittadini conoscano 

la posizione del Consiglio. 

Il Consigliere Quartararo propone di fare un presidio presso la Postazione Capinere, 

in quanto non esiste nessuna logica per richiederne la chiusura. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che lamenta il mancato 

coinvolgimento del Consiglio nelle varie scelte dell’amministrazione: non si possono 

lasciare circa 70/80 mila cittadini senza postazione. I cittadini si sentono abbandonati, 

visto anche che le postazioni sono lontane e gli anziani hanno difficoltà a prenotarsi, 

non sapendo usare i computer. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che specifica che, a quanto 

pare, la decisione è stata presa. Erano state proposte varie soluzioni e si era anche 

prospettato, visto che mancava la cassaforte, di installare il POS: così si peggiora il 

servizio esistente, considerato il vasto bacino di utenti. Il personale è da parecchi anni 

che lavora lì, quindi dovranno subire il trasferimento in altre delegazioni  

Il Presidente evidenzia che bisogna attenersi ai fatti: lui insieme al Presidente 

Santangelo, al Sindaco e al Vice Sindaco, avevano fatto un sopralluogo presso la sede 

di Via del Segugio per un possibile trasferimento ma poi tutto si è arenato. Apprendere 

che si vuole chiudere la postazione non può passare inosservato: ci si coordinerà e si 

organizzerà una manifestazione alla Postazione Capinere; non si deve chiudere il 

servizio bensì potenziarlo, questo è il messaggio che deve uscire dalla Circoscrizione. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che fa presente che allora in questi 

anni si è stati presi in giro dall’amministrazione: concorda con il fatto che occorre che 

il servizio venga potenziato, non chiuso. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che condivide quanto detto 

dai colleghi ma ricorda che nel territorio della Terza Circoscrizione il rilascio delle 

carte di identità non avviene da più di un anno, per cui occorre battersi per questo che 

crea enorme disagio ai cittadini: Occorre un incontro con l’Assessore Marano, per 

capire quale sia la reale situazione e poi il Consiglio prenderà i dovuti provvedimenti. 

Altra questione che vuole comunicare è che ieri è accaduto quanto non doveva 

accadere: verso le 16,00 hanno preso fuoco le erbacce presenti nello spazio 

abbandonato davanti  alla scuola Cesareo; una parte si è bruciata ma rimane un’altra 
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parte di erba alta. Non osa nemmeno immaginare cosa poteva avvenire se l’incendio 

fosse stato appiccato durante l’ora di punta, all’uscita delle scuole: l’amministrazione 

per intervenire aspetta che accada l’irreparabile. Ha più volte inviato le richieste al 

Sindaco, al Vice Sindaco, agli Assessori: tutti erano stati informati. È necessario fare, 

almeno due volte l’anno, la pulizia di questo spazio. Auspica che l’amministrazione 

prenda i dovuti provvedimenti e ripulisca l’area. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che comunica che, proprio ieri, 

parlava con alcuni genitori degli alunni che frequentano le scuole di Via Paratore dello 

stato di abbandono di quell’area e dell’inerzia dell’amministrazione di Orlando, che 

trascura la città. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che si dispiace per l’accaduto 

increscioso e spera che, con l’avvio del decentramento, si possa fare di più. Si potrebbe 

intervenire per ripulire tutta l’area. Il Consiglio continua sempre a fare le segnalazioni. 

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,18, il Presidente chiude la seduta.  

         Il Segretario                                   Il Presidente 

Mari a Concetta Calderone                  Andrea Gulemi 
Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 09/06/2021 16:52:31 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 10/06/2021 10:14:36 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 09/06/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 28/05/2021



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA III^CIRCOSCRIZIONE 

N.111 DEL 09/06/2021" Ã¨ stato pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 

10/06/2021 al 20/06/2021. 

Id. pubblicazione 8617/2021 

 

 

Il Responsabile dell'Albo Pretorio                                    Il Responsabile dell'U.O. 

      F.to Mariano Corsale                                            F.to Dott. Calogero Miserendino 

 

Cordiali Saluti 


